

TU CUERPO SIENTE VEJEZ, PORQUE VOSOTROS COMO EL SER DIVINO LE TRANSMITES TU VEJEZ A TU CUERPO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 26 de febrero de 2023
Canal: José Luis Sánchez Acosta

HOY TU CUERPO REPRESENTA Y REFLEJA LO QUE VOS SON, MIS BIEN AMADOS, LO QUE VOS SON, VUESTRO CUERPO REPRESENTA LO QUE TÚ ERES, TU CUERPO SIENTE DOLOR PORQUE VOSOTROS COMO SER ERES QUIEN TIENES EL DOLOR Y LO TRANSMITES A TU CUERPO, TU CUERPO SIENTE VEJEZ, PORQUE VOSOTROS COMO EL SER DIVINO LE TRANSMITES TU VEJEZ A TU CUERPO.

[20230226] **Benditos hermanos míos, Yo les envuelvo con esta luz radiante, con esta luz divina en esta hora, en estos momentos en los que vosotros se encuentran, han venido aquí dispuestos, si vienes dispuesto a comer de este pan y a beber de esta agua, de este vino, mis bien amados. Estoy con vosotros porque es un gusto mío, es un gusto de poder estar con vosotros impartiendo mis palabras, impartiendo mi ciencia, dándoles de comer a cada uno de vosotros, mis bien amados. Cuanto gusto me surge de mi alma al estar con vosotros en este convivio de amor, así lo debes creer en este convivio de paz, así lo deben creer, créanse, créanlo.**

Porque solo vosotros eres los creadores de vuestro mundo, de esto siempre lo han sido, siempre lo son, siempre lo serán. Porque vosotros son los SERES, son SERES en este cuerpo y pisando esta tierra, este estrado divino, no tan solo hoy lo han hecho, esto lo han hecho de siempre, vosotros eres para siempre, siempre lo eres. Vosotros son los creadores de vuestra propia vida, de vuestras propias cosas, vosotros eres, eres el eterno que has estado aquí, el principio y el final, no lo tienes, no lo eres, tú eres el principio, eres el hacedor del principio, eres vosotros ese creador del principio y el fin de vuestras cosas. Hoy, hoy estás matando, quiero decir, estas cambiando, estás transformando tu vivir, porque solo tú lo puedes hacer, mis bien amados. Por el tanto desconocimiento que has venido viviendo os no parece que eres continuo, os no les parece que son continuos, que siempre lo han sido, siempre lo son y siempre lo serás.

Vosotros se han perdido en el tiempo, porque tomaste caminos diferentes de la vida real, porque quisiste experimentar y lo has hecho y entonces han perdido la conciencia universal. Pero este es el momento, esto debes de creerlo en tu SER y debes de actuar como el SER UNO, debes de creerlo que eres el SER UNO, el SER ÚNICO en este cuerpo y los que no tienen cuerpo también deben de creer que SON ÚNICOS en sí mismos, mis bien amados. Pues vosotros certíficalo ahí en vuestra conciencia, certíficalo como SER que son, como SER que eres certíficalo y vive tal como eres, como espíritu y verdad, porque lo han sido siempre, vosotros eres siempre espíritu y verdad, sí, mis bien amados, sí, hermanos míos, que me escuchas. Y Yo vengo a decirte ya no te pierdas más, este es el camino, esto es lo que te corresponde a vosotros porque esto es tuyo, solo debes comprender que vosotros eres el Creador, vosotros eres el Creador creando. Pero estas creaciones de hoy, así como hoy lo has hecho siempre sin interrupción, esto siempre lo han hecho, solo que estás extraviado, pero por eso estoy aquí, por eso estoy Yo con vosotros porque ya no quiero verte ahí extraviado, porque ya no quiero verte con los extraviados, con los perdidos, no quiero mirarte allí, quiero mirarte con ellos como SER y dispuesto a enseñar aquellos mis hermanos, tus hermanos que no se

conocen, que no saben, son como el objeto de la tierra que haces, que solamente cuando sopla el viento del norte van con ellos y así sucesivamente, mis bien amados. Así son vosotros, pero vosotros no seas así, ya no seas así, ya es tiempo que cada uno de vosotros experimente su vida, la experimente su vida y viva como SER que eres en verdad y vívanlo así, porque aquí está la felicidad en tu alma, porque de cierto te digo, mis bien amados, aquí no encontrarás felicidad, no encontrarás una felicidad ajena a ti que te haga feliz, tampoco un gozo que te haga feliz, tampoco un amor que te haga feliz, porque no hay, porque no se encuentra afuera.

Todo esto eres tú mismo, tú mismo cuando estés convencido que eres un SER, un SER en este cuerpo, porque el cuerpo y la sangre de nada aprovecha el reino divino, el reino celestial, porque este es de la tierra y a la tierra vuelve en su momento, más el espíritu que es del Creador vuelve a ser Creador, porque solo es un darse cuenta en vuestra vida y entonces ya verás, ya constatarás que en tu vida solo tú has hecho tu vida, tu mundo y como es tuya vosotros la tienes que desintegrar o la tienes que cambiar o que transformar porque de eso se trata de un SER que se da cuenta. Y vosotros y mis ansias para ti es que llegues a entenderte, llegues a comprenderte como un SER que eres y empieces entonces a nutrir tu cuerpo, mis bien amados, empieces a nutrirlo, a dale lo que más necesita para que os te sirva como otro instrumento, como tu templo o como tú casa, como vos lo queréis tomar, tú le des todo; no esperen que el cuerpo les dé algo, no esperen que el cuerpo les dé algo, les da lo que vosotros le has dado, mis bien amados, dolor, porque vosotros lo habéis sacado de tu corazón, de tu alma y el dolor regresa a ti, sufrimiento es lo que le has dado de comer a tu cuerpo y eso mismo vuelve a ti, mis bien amados.

Ya es tiempo que cada uno de vosotros comprenda, pueda entender esto; pero les digo, mis bien amados, si haberes entendido a sí mismos, no puedes entender esto que Yo les digo, que es tuyo, así es, así es para que entiendas tienes que entenderte, saber quién eres, saber que de ti depende todo, saber que eres la luz para que vosotros puedas dominar, vencer las vicisitudes en este cuerpo, es entenderte a ti mismo, es entender que cada uno de vosotros, cada uno de vosotros le da a vuestro cuerpo lo que del alma sale, mis bien amados y tu cuerpo tiene todo lo que vosotros le has puesto, lo que has traído del tiempo pasado, de lo que pudiste vivir en esos tiempos. Porque nada se olvida, no existe el olvido en la sagrada vida, no existe, solo existe la transformación y el amor y la paz y la bendición y enumérale más, enumérale tú, mis bien amados. Cuando vosotros estés convencido que este cuerpo no tiene nada, este cuerpo no es el motor, no, mis bien amados, este cuerpo que hoy tienes debe de estar subyugado a ti, no tú a tu cuerpo, hermanos míos, no vosotros a vuestro cuerpo, debes de subyugarlo y esto se hace a través de la comprensión, de ser comprensivo en todo y de ser amor, lo sometes a ti mismo.

Hermanos, pero en este tiempo, en este tiempo en donde estás las cosas son diferentes aquí en tu tierra, porque el cuerpo les lleva, el cuerpo les mantienen bajos sus formas que tú mismo le has puesto y entonces perdidos están. Pero Yo aquí traigo la luz, aquí les traigo este despertar, les traigo esta merienda para que comas, les traigo vuestra verdad infinita, les traigo la paz infinita, les traigo el amor infinito que está en vosotros y que vosotros le habéis dejado olvidado, le habéis dejado ahí retenida y habéis sacado lo contrario a ti, a la vida real. De esto te digo, como el odio, la ambición, el egoísmo, la envidia, los celos, enumérale más vosotros y solo ahí están viviendo. Y entonces el hombre, el hombre no podrá llegar a la conclusión, porque la única conclusión eres tú mismo, hermanos, son vosotros, hermanos, la única conclusión eres tú mismo porque vos eres el Creador, eres el Hacedor y la claridad espero que te esté llegando y la estés admitiendo, porque la claridad te hará saber que eres eterno, que en esta eternidad has andado, en esta eternidad han hecho, como vosotros la hicieron, entonces hoy se manifiesta, porque no lograste, no has logrado convertirlas, convertir lo negativo en lo positivo, la incertidumbre en la certeza, en la certidumbre.

Hermanos, hermanos míos, admite esto, sean vosotros nuevos, hagan vosotros nuevos como cuerpos, hagan vosotros como ESPÍRITUS, como SERES que son, comiencen a trabajar desde ahí, a ver la vida desde ahí, entonces mientras estás en este cuerpo le darás la vida, le darás todo a tu cuerpo y mientras estés aquí este cuerpo se sentirá dichoso, se sentirá sano, se sentirá júbil y vosotros mismo lo verás, pero esto pasará cuando vosotros asumas tu responsabilidad como SER. No culpes a

nadie, porque ahí no existe nadie, aquí solo existes tú, solo tú, mis bien amados. Y he aquí, sean responsables de vosotros mismos, no te responsabilices con los demás, tienes que ser responsable en ti mismo, en ti mismo, hermanos míos. Sana, sana vosotros, porque eres vosotros el que lo deseas. Pues en verdad sanen, esa sanidad se hace a través de vuestra fe, a través de vuestra confianza a ti mismo, es como puede surgir la magia en ti, vosotros, mis bien amados, siempre lo han sido, han sido los grandes magos, solo que vosotros hoy no lo has creído, porque no estás, no vives el hoy, no puedes ver que has sido, son vosotros los que han hecho todo, les digo, todo, hermanos. Desde que estás en la tierra, desde que estás aquí vosotros han crecido, vosotros han vivido aquí una y otra vez y otra vez y otra vez, y esas veces son los karmas que vosotros tienes hoy, lo que vosotros no puedes entender, comprender, lo que tus científicos no pueden saber, menos tus doctores no pueden reconocer porque esto está en la vida espiritual, en la vida divina, en la ciencia espiritual, esto está aquí. Donde el científico busca no encontrará aún, no encontrará, podrá estar, podrá ir, podrá estar en la tierra con sus aparatos, con sus cosas, pero no podrá llegar, no ha llegado, ni llegará, porque vosotros son los SERES, son Hijos del Creador y como el Creador te ha hecho a imagen y semejanza, pues vosotros son creadores, son dadores de la vida en vuestro mundo con vosotros mismos y así cada uno de mis hermanos es.

¿Cuándo se darán cuenta?, ¿cuándo, si duermen? Porque están durmiendo, parecen que andan viendo, andan viendo, andan mirando, pero no, estos ojos materiales no son los ojos del alma y esto es lo que vosotros tienes que desarrollar estando en este cuerpo para que vosotros tengas lo que vuestros hermanos no tienen, pero no es que no lo tengan, es que están durmiendo todavía y mientras a ellos les llega esto, a vosotros ya le está llegando, el darse cuenta ya está, hermanos, solo que no lo haces tuyo, no lo hacen de vosotros, por eso lo tienes distante y por eso está distante contigo, porque lo habéis creído lejos afuera de vosotros, habéis vosotros creidote muchas veces no ser merecedor me esta gran verdad y aquello tampoco es, es de vosotros, hermanos, es de vosotros mismos la vida, la redención, es de vosotros vuestros cambios en las cosas, es de vosotros esto, hermanos.

Pues no seas ya como vuestros hermanos, que esperan verme venir en la nube a la tierra y sacarlos, pero Yo les digo a vosotros, no creas así, cree que ya estoy contigo, cree que Yo Soy la Vida, la Vida Eterna, cree que Soy Eterno y estoy con vosotros, porque he venido a que regreses a tu estado original, a la verdad, sí, mis bien amados. Y vosotros hoy no desaprovechen vuestro momento, no desaprovechen este momento, porque este momento está vestido de estas llamas divinas, de estas llamas sagradas están vestidos. Únete, porque la unión es la eternidad, entre ello ocupa todo lo que Yo os he dicho que son y cuando llegues hasta aquí, empiezas, empiezas a ver vuestro cuerpo, este instrumento, esta casa o este templo lo empiezas a ver y así como ves, como os te ves aquí en este Recinto, en esta Escuela y ves lo que le falta, pero que no le pones, eso mismo, más que esto le has hecho a tu cuerpo, más que esto que te digo le has puesto a tu cuerpo, vosotros no le has puesto nada, porque estás hundido en vuestra ignorancia, en la ignorancia, en el no saber lo que son en verdad, lo que han sido siempre, lo que son y lo que seguirán siendo.

Porque en verdad, os te digo, ya no creas como mis hermanos, que ellos dicen que cuando mueran se irán a una gloria, unos dicen se irán a un infierno y Yo os digo, no existe ni gloria, ni infierno afuera de ti, todo esto estriba, vosotros como SER, todo estriba en lo que vosotros hagáis en cómo estéis haciendo, cómo te estés desarrollando aquí, si en el mal o en el bien, esos son infierno y gloria. Porque eso es lo que vivirán vosotros en vuestros días, como hoy, mis bien amados, como hoy, como en este tiempo, en este tiempo donde estás viviendo, que no te conoces y que no sabes qué está pasando, qué va a pasar, qué pasará, vosotros no lo sabéis, es algo que vosotros como SERES tienen que tener presente, tienen que tener esta seguridad, esta sabiduría para que entonces nada pudiera afectarles, nada pudiera hacerles daño en absoluto. Pero vosotros estáis perdidos, confusos, quiero decirles, están confusos, como SER que son están confusos, están quedados, están atrasados y porque no reconoces que no eres de hoy, nadie es de hoy, nadie es de hoy, porque vosotros son de siempre, son de siempre, hermanos míos, porque vienen del Todo Poder, del Creador, del Omnipenetrante, Omnisciente, del Eterno, del Sin Fin, Sin Principios; así vosotros son iguales y toda mi amada humanidad, nada más que es tan duro lo que han creado que no lo pueden

romper. ¿Y saben que han creado? La ignorancia, la prepotencia y enumérale más, esto han hecho y esto ha causado distancia entre vosotros y vuestras cosas, porque la habéis separado de ti, porque la habéis separado, porque habéis entrado en esa incomprensión. Entonces esto les mantiene bajo formas, bajo la muerte en ti mismo, no existe pero vosotros la tienes, porque así la has creado, mis bien amados.

De esta forma, de esta manera es como vosotros tienes que lograr hacer firmeza en ti, lograr hacer esa firmeza, esa plataforma que les haga sentirse eternos, porque lo son, amados míos, lo son. Nada viene, todo fluye, todo fluye, hermanos míos. No me esperes venir, no seas así como me esperan tus hermanos, mis hermanos, es que no vengo, siempre estoy, siempre estoy, es que Yo Soy, Yo Soy en el amor, Yo Soy en la paz, Yo Soy en la bondad, Soy en el deseo divino, Soy en la pureza, Yo Soy en ti, porque eso eres vosotros. Hoy Yo os les digo, Soy en tu incomprensión, Soy en el no amor de ti, no paz de ti, Yo Soy ahí dentro de esto, porque quiero regresar esas energías divinas a ti, porque deseo que las conozcas que son tuyas, que solo tú eres el creador de tus cosas y solo tú eres el responsable y solo tú eres quien vas a transformar todo de ti. Pues entonces comiencen, comiencen con esta lucidez álmica, de consciencia, de mente, comiencen, háganlo vosotros.

En verdad, mis bien amados, sean vosotros, pues, sean vosotros, recuerden muy bien que vosotros son los SERES en esta tierra, son los SERES en este cuerpo, son los SERES que han vivido por la eternidad aquí, son lo SERES que han vivido facetas tras facetas, tiempo tras tiempo y que en cada tiempo que has estado has vivido, has querido vivir, experimentar algo y lo han experimentado, pero vosotros te has olvidado de ti mismo, has caído en esa gravedad que todo lo que haces vuelve a ti, que todo, pero todo es para ti mismo, has odiado y el odio vienen a ti porque es tuyo, has sido un matón y la muerte viene a ti, es tuya, tú eres el creador. Mis bien amados, despierten, pues, les digo, despierten y den los cambios, cambia vuestras cosas, pero si no tienes, si no te crees la fuerza, la voluntad, el deseo, ¿cuándo cambiarás las cosas? Es necesario que te sientas, es necesario que tú sientas que eres el Creador, que lo palpés. Cuando vosotros aceptes que eres el creador de tu propia vida, de tus propias cosas, entonces cámbialas, cambia, cuando en vosotros te nazca el no querer vivir ya en esa forma, cámbiala, pero no esperes a que eso se alargue, hoy mismo lo pueden hacer, mis bien amados.

Pero reconózcanse como SERES, reconózcanse como SERES que son, vosotros son SERES, son SERES estando aquí en esta tierra, en este cuerpo, en este cuerpo, mis bien amados. Vosotros son los SERES, hay SERES, SERES que están más sanos, pues de eso le dan a comer a su cuerpo y representan una sanidad en la tierra, pero hay SERES que son inmundos, inmundicia le dan a su cuerpo, como es de ellos vuelve a ellos para poder sentir que ellos mismos son los creadores. Entonces, mis bien amados, cálsenos vosotros en qué sitio, en qué nivel está cada uno de vosotros, porque todos vosotros tienes vuestras ideologías, cada uno de vosotros se ha formado su forma de vida, cada uno de vosotros y la ha vivido y la está viviendo y la está sintiendo, esto son vosotros, así son vosotros, así son vosotros, hermanos. Y Yo aquí les estoy dando vuestro conocimiento para que te conozcas a ti mismo y conozcas a todos los demás, que son tus hermanos, ámalos, perdónalos, sé bondad con ellos, sé sanidad con ellos, pero de esto no pueden dar porque no lo has sentido, aun teniéndolo a ti mismo, siendo lo has guardado tanto tiempo, porque esto te lo ha dado el egoísmo, la envidia, los celos, esto te lo ha dado y lo habéis guardado y entonces no sabes que lo eres y no quieres darlo tampoco a tus hermanos cuando te das cuenta de esto.

A vosotros les digo, siéntanse en el amor, siéntanse en la paz, siéntanse en la bondad, siéntanlo, porque es una bandera divina, siéntanlo para que vosotros puedas arrullar a tus hermanos, pero esto no sucederá en vosotros, hasta que vosotros lo constates contigo mismo, hasta que vosotros entres al darte cuenta, entonces lo percibirás, lo sentirás, lo oirás, lo olerás, hasta entonces lo vas a saber, lo vas a sentir, mis bien amados. Ves que por eso en aquellos tiempos les dije a mis Discípulos y a todos, y Yo os les dije, en verdad, un ciego no puede guiar a otro ciego, ¿o pasa esto en tu tierra? ¿Has visto que un ciego pueda guiar a otro ciego? En verdad, les digo, que es necesario que vosotros quites la paja de vuestro ojo, pero no me refiero a estos ojos, porque la ceguedad del espíritu se encuentra en su alma, ahí se encuentra, la ceguedad del espíritu es el odio, es la ignorancia, es la

prepotencia, esa es la enfermedad de vuestro ojo. Porque la claridad y la luz es mi sabiduría, es la sabiduría misma, ella es la luz y si vosotros la logras traer hacia afuera, entonces has llegado al Padre, has llegado a Mí, porque esto Soy contigo, mis bien amados.

He aquí, pues, vosotros comiencen, a vosotros les digo, comiencen, pues, porque no vayan a pensar que por haber venido tantas veces, tantos años a esta Escuela en donde Yo vengo a impartir mi Doctrina que es tuya, no vayas a pensar que ya están salvos, no vayan a pensar que ya ven a Dios o me ven a Mí, no, no, mis bien amados, porque no es eso, solamente no, sino si vosotros lo que oyes, lo que escuchas de Mí lo haces tuyo entonces estás conmigo. Pero si vosotros oyes como oyen tus hermanos, entonces no estás conmigo, mentira es en tu vida. Esto es lo que vosotros tienes que tener presente contigo mismo, comiencen, pues, hermanos, comiencen, porque de cierto Yo les digo, no hay métodos, no hay un medicamento, nada que pueda cambiar tus cosas, aun ni lo físico, ni de tu cuerpo mismo. En verdad lo que si va a cambiar y cambia y si hoy lo comienzas a practicar, que es como darle qué comer a tu cuerpo, es el amor, el amor es la base principal de vuestro cuerpo, si vosotros comienzas a amarte y amar, le estás dando de comer a tu cuerpo vidas, vida, vida te va a servir hasta que vosotros estés convencido que tú mismo eres el de todo, eres el de todo y serás el de todo y que lo único es transformar y cuando esto pase tu cuerpo estará feliz, porque tú eres la felicidad. No esperes que vuestro cuerpo les dé felicidad, no, hermanos, no, no lo pienses así, no lo creas así, no es el cuerpo el que te dará felicidad, ni te ha dado felicidad, nada. Pero tú si le has dado a tu cuerpo lo que le has dado, tú sí, tú SER, tú como SER si le has dado a tu cuerpo todo, todo, felicidad o infelicidad, dicha o desdicha, todo le has dado a tu cuerpo, tu cuerpo no te ha dado nada, porque nunca da nada. ¿Sabes que tu cuerpo es inerte sin ti?, tu cuerpo es inerte sin ti, aun ahorita está inerte, está muerto, como tú eres la vida eterna, tú eres el SER que estás aquí en este cuerpo, por eso lo ves vivo y lo ven vivo tus hermanos. Pero sal de ahí, sal de tu cuerpo y verás que tu cuerpo no toma decisiones, porque este cuerpo no es el que hace decisiones, no es este cuerpo, no es este cuerpo el que te pide alimento, nada, este cuerpo no es el que te pide nada, es el que recibe, sí, de las dadas del SER. Pues todos los sufrimientos que vos puedes presentar, no lo creas que vienen de tu cuerpo, cree que vienen de ti mismo y mejora, mis bien amados.

Yo espero que se estén entendiendo para que vosotros me entiendas, porque Yo traigo la medicina perfecta a tu cuerpo y esta es la medicina, si haces esto serás feliz en tu cuerpo, tu cuerpo dejará sentir esa felicidad, dejará sentir ese amor, dejará sentir la paz, dejará sentir la felicidad, dejará sentir esto hermoso que tú seas. Hoy tu cuerpo representa y refleja lo que vos son, mis bien amados, lo que vos son, vuestro cuerpo representa lo que tú eres, tu cuerpo siente dolor porque vosotros como SER eres quien tienes el dolor y lo transmites a tu cuerpo, tu cuerpo siente vejez, porque vosotros como el SER Divino le transmites tu vejez a tu cuerpo. Vosotros tienen infinitudes de sufrimientos, de enfermedades, pero no es tu cuerpo, sépanlo bien, no es vuestro cuerpo, es cada uno de vosotros SERES los que ya vienes con esos tormentos y ya están aquí, porque son tuyos. ¿No os te he dicho, pues, el que siembra cosecha?, ¿no esto es parte del movimiento, del ritmo de lo que vosotros son? ¿Lo vas entendiendo, hermanos? Porque para eso vengo para que vosotros lo puedas entender claramente y te lances hoy mismo comiences hacer algo hermoso, algo vivo, algo divino, algo placentero; comiencen vosotros a integrar tu vida a ti, la vida que sale de ti la vuelvas a integrar y puedas echarle, depositarle a esta hermosa tierra de lo tuyo, de lo divino. Ya que tú mismo, hermanos, mi pueblo ha enfermado esta tierra, la ha hecho como está, como ya vosotros sabes, eso, eso no ha venido de otro lado, de otros mundos, de otros espacios, no, esto tiene un origen y el origen eres tú, mis bien amados. El origen eres tú, de todas las cosas, de todo lo de tu mundo tierra, tú eres el origen que lo has hecho en diferentes vidas, en toda vuestra vida misma; y esto no lo quiere reconocer el hombre, ni tus hombres estudiados, ni tus hombres los llamados científicos lo pueden, lo quieren entender y buscan y buscan y buscan, desesperadamente buscan una vida, algo y esto no lo pueden hacer.

Mis bien amados, entiéndete, pues, entiéndanse, reconózcense, acéptense y entonces la vida nueva empezará a fluir en vosotros, en vuestro cuerpo y vuestro cuerpo gozará de ti, gozará de su amo, gozará de su rey, el rey que eres vosotros mismo. Benditos sean, hermanos míos, benditos sean y aumenten ahí en vuestra alma, en vuestra consciencia, en vuestra mente, aumenta esto que Yo les he

dado, es tuyo, es de vosotros. Si vosotros me dijeres, de dónde sacas esto Señor, Yo os te digo, de los cielos, porque vosotros tienes un cielo, vosotros Creador tienes una plataforma que tú mismo has hecho y que no lo sabes, pues de ahí lo traigo hasta aquí, de ahí lo hago ascender a tu presente momento, solo de ti saco todo esto, hermanos, sí, hermanos míos. Benditos sean todos, en verdad, vivan la vida, vosotros no vivéis el presente, hermanos, sépanlo bien, vosotros vivéis el pasado y vivéis el futuro, vivéis en dos cosas que no existen, mis bien amados, pero sin embargo vosotros lo están viviendo y esas dos cosas no hay. Solo está este momento, solo estás tú, mis bien amados, solo estás tú, pero es en lo que no crees.

Benditos sean, Yo hasta aquí este es mi regalo que Yo os doy a vosotros, pero sigan adelante, sigan purificándose, sigan ahí en vuestra conciencia saliendo adelante, sigan constatando que vosotros eres el causante de todas las cosas tuyas, cada quien, cada uno de vosotros es causante de sí mismo, vos no eres causante de lo de tu hermano, hay afinidades, pues sí, hay afinidades, que por afinidad te puedes ver afectado o puedes verte beneficiado por afinidad. Pero vosotros son absolutos, vosotros son absolutos, pero vosotros son absolutos, mis bien amados; y en verdad les digo, guarda en tu mente y practícalo en este mundo tierra, aquí en tu cuerpo de esto que Yo les digo, porque esta es la salvación, esto hace a la salvación del SER, y les hace vivir felices en este cuerpo, háganlo y verán y ya me conocerás y ya sabrás, ya vosotros querrás estar aquí, vívanlo, vívanlo, mis bien amados.

Si vosotros me preguntares hay SERES, sí hay SERES, ellos también están haciendo lo propio y son lo propio, ellos no pueden afectarle a vosotros, ni vosotros a ellos, pero por afinidades lo han hecho vosotros mismos. Pero la ley divina no es así. Hermanos míos, pues entonces nada les puede afectar de afuera, solo son vosotros mismos los que se afectan creyendo, vuestras creencias les hacen hoy en día lo que vosotros tienes, posees en tu cuerpo y también en vuestros ambientes, en todo, mis bien amados. Porque vosotros habéis creído en creencias afuera, en creencias de otras personalidades menos en ti, menos en ti has creído, hermanos míos. Pues entonces es tiempo que vosotros plantes esta semilla, plantes este árbol donde muchos vengan a ti a recostarse.

Benditos sean vosotros, Yo hasta aquí os les dejo a través de este instrumento, a través de este instrumento, de este vehículo, de este canal. Yo os les dejo, pero ya os les he dicho que Yo no vengo, Yo no vengo, ni he venido nunca, he estado, estoy siempre, he vivido siempre, he fluido siempre a través de vosotros y he estado con vosotros como vos has estado. Hermanos, pues Yo fluyo con vosotros, así como tú fluyes con las cosas, Yo fluyo contigo, porque Soy tu hermano, porque Yo Soy el encomendado, el que así me encomendé a Mí mismo a sacarles de todas las confusiones que tú mismo has hecho en esta tierra y que están aquí porque son muchos vosotros, todos lo han generado, todo esto lo han generado y Yo vengo a sacarte de esto. Porque no se trata de un irse, no se trata de un irse a vivir a otros mundos, no, si vosotros son de aquí, vosotros son los de aquí de este mundo, vosotros estás aquí, si esta tierra os da todo y os da todo y vosotros la tienes guardada, todo su fruto bueno está guardado y solo han salido frutos malos, porque vosotros los has sembrado, vosotros eres el sembrador o vosotros son los creadores y esta tierra está así porque vosotros la han hecho así. En esta tierra hay ladrones, hay violadores, hay de todo porque vosotros así lo han hecho.

¡Ay, mis hermanos míos! Cuánto quisiera Yo darles, darles más, pero bien dije antes, cuando os dije, la mies es mucha, los odres muy pequeños, hoy también les digo, la sabiduría es mucha, los conocimientos, pero las conciencias, las mentes son como niños. Pero aquí estoy, aquí he estado y aquí estoy y aquí estaré por siempre, porque a eso vine a la tierra, a eso vine a la tierra, hermanos, a hacerles conscientes de todas las cosas, de toda tu vida aquí. Benditos, pues, sean todos y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

TU CUERPO SIENTE VEJEZ, PORQUE VOSOTROS COMO EL SER DIVINO LE TRANSMITES TU VEJEZ A TU CUERPO.

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.